



Ville de Saint-Maur-des-Fossés

PIERRE KUZOR



Pierre Kuzor commence le chant lyrique après des études de violon et d'alto. Il obtient un 1er Prix au CRR de Tours et son Diplôme National d'Études Supérieures Musicales au CNSM de Lyon. Son éclectisme lui permet de mener de front une carrière de soliste, de madrigaliste et d'enseignant. Spécialiste de la musique baroque, en tant que Contre-Ténor, Pierre Kuzor a travaillé sous la direction de William Christie, Gabriel Garrido, Martin Gester, Joel Suhubiette, Marie-Claude Vallin, Claire Gibault, Fabrice Pierre... Il s'est produit entre autre à l'Opéra de Paris, Opéra de Lyon, Festival de Salzbourg, Festival de Beaune, Cité de la Musique de Paris.

De par ses goûts musicaux très divers Pierre Kuzor a créé plusieurs œuvres contemporaines d'Henri Fourès, Noël Lee, Dominique Miscopein, Jean-Marc Serre, Daniel Sprintz... Pierre Kuzor est également auteur et metteur en scène et a écrit la dramaturgie de plusieurs spectacles musicaux. Professeur d'Enseignement Artistique, Pierre Kuzor a toujours été très investi dans la transmission de la technique vocale. Ses recherches auprès d'ostéopathes et d'orthophonistes lui permettent d'affiner son enseignement sur le travail corporel. Avec Thomas Palmer, son chef de chant depuis plus de quinze ans, il a élaboré une méthodologie de travail précise et efficace.